Maikilbi 2012

Genau rechtzeitig auf das Wochenende der Maikilbi meinte es Petrus gut mit uns und schenkte uns für die Maikilbi vom 27.04. – 29.04.2012 strahlenden Sonnenschein. Am Stand der Jugendabteilung des Turnvereins Subingen wurde dieses Jahr wieder um die Wette genagelt, auf Büchsen und den Mohrenkopfclown geworfen, wobei sich Gross und Klein mehr oder weniger erfolgreich probierten. Die Kinder wie auch die Erwachsenen waren sehr treffsicher. So kamen nicht nur viele Mohrenköpfe aus dem Mund des Clowns geflogen, sondern es konnten auch viele Getränkebons , was bei dieser Hitze sicherlich jedem sehr gut tat, und Trostpreise verteilt werden.

Die von den einzelnen Jugendriegen gestalteten Plakate gaben einen Einblick in die Turnstunden und bei den anwesenden Leiter konnte man sich zudem über das turnerische Angebot der Jugendabteilung und über die bevorstehenden Anlässe, wie zum Beispiel das Jugendlager in Sarnen, informieren.

Auch die Aktiven Turner beteiligten sich wieder an der Maikilbi. Mit dem traditionellen "TV-Fischstübli" und der Bierschwemme vor dem Eingang lockten sie Jung und Alt an die Festbänke. Trotz dem Andrang wurde jeder Durstige sofort mit einem Getränk und jeder Hungrige mit den feinen Fischknusperli, Pouletflügeli oder Pommes Frites bedient. So neigte sich eine friedvolle und weitere gemütliche Maikilbi dem Ende zu.

An dieser Stelle danken wir allen Besuchern für das vorbei kommen und Vertrauen. Bereits jetzt freuen wir uns schon wieder auf nächstes Jahr, Sie bei uns im "TV-Stübli" zu begrüssen.